

## **夏休みの思い出。** そして、みなみちゃん、マイ・ウミ

南永小学校 校長 新地 哲郎

夏休みの思い出ができました。自分事で恐縮ですが、たくさんのメディアに出たことで、なつかしい同僚・先輩方に電話をいただきました。また、30数年ぶりに手紙をくれた教え子もいました。昔の面影が残る顔に会った瞬間、その当時のことが鮮明に思い出されます。そして「先生、若い~」とか「今の仕事に就けたのは先生のおかげです」と言ってくれます(うれしーこと言ってくれてありがとう)。まさに「教師冥利に尽きる」と思います。それもこれも3匹のヤギが繋げた縁と思っています。

それもこれもみなみちゃんと2匹の子ヤギ(マイ・ウミ)のおかげです。みなみちゃんが今年の3月にきて以来いろんなことがありました。2匹の子ヤギが産まれたこともたいへんうれしかったです。産まれた当初は子ヤギがなかなかミルクを飲まなくて心配したこともありました。夏休みの間、下痢をしてオロオロしたことも

ありました。新聞、テレビにもたくさん掲載、出演させていただきました。3匹の親子が大いに学校のピーアールに貢献してくれました。

さて、2学期が始まりました。 学校の合い言葉「もっと子供たちをハッピーに」のもと、もっともっと勉強も、運動も、遊びも、運動会の練習も一緒にハッピーにがんばります。3匹のヤギのお世話もがんばります。



マイちゃん



ウミちゃん

最後に、まだまだ暑い日が続きます。おからだには十分気をつけてください。

### 2學期がスタート

9月2日より、無事にスタートしました。地震が起きたり、台風が上陸したりして、何かと心配でしたが、南永小の子供たちみんなが楽しい夏休みを送ってくれたことを嬉しく思います。始業式では、日髙百恵さんが、「計画的に過ごせた夏休みだった。 2学期は3つの目標をもって頑張る。」という気持ちを力強く発表しました。運動会や持久走大会など、多くの行事がある2学期です。地域の皆様の御声援と御協力をよろしくお願いします。



## ほめほめタイム



南永小学校では、朝の会やフリータイムの時間に、「ほめほめのイム」を設定しているす。「ほめほめタイム」を接のよりとは、友達のよいところを探して、発表で、今月に、左

の写真は、そのときの様子です。この日は、一人の子に対して、残りの8人がよいところを伝える様子です。「あいさつが上手。」「給食を残さず食べるから、すごい。」等、その子のよいところを何度も発表しました。すると、褒められた子は、「みんなに褒められて、とても嬉しかったです。」と笑顔で、感想を述べていました。今後も、「ほめほめタイム」を続けて、子供たちのよさをもっと共有していきたいと考えています。

第しい行事たくさん お母さんになって驚きま南永小5年 した。新しい命が生まれてきました。楽しい 無事に2頭の赤ちゃんが行事や出来事がたくさん 生まれたときは、ほっとあります。 して感動しました。 をしました。地域の方を で、本番でも堂々と披露けいました。地域の方を で、本番でも堂々と披露はじめ、テレビ局や新聞 できてよかったです。地はが来て、みんなでお祝 域の人たちとも交流できいをしました。 ました。 ました。 ました。 ました。 ち月は社会科見学があ 2学期もたくさんの行りました。保護者と平川 事があります。全員で楽りました。保護者と平川 事があります。全員で楽りました。保護者と平川 事があります。 く学校生活を過ごしたやゾウなどいろいろな動 いです。 (伊佐市)

#### 8月24日(土)南日本新聞掲載

#### いじめ認知について

I学期(4月~8月)のいじめ認知件数は0でした。南永小学校では「もっと子供たちをハッピーに」をキャッチフレーズのもと学校運営に取り組んでいます。I学期の学校アンケートでも「学校が楽しい」という児童の評価が「3.89(4点満点)」でした。今年度から、構成的グループエンカウンターやソーシャルスキルトレーニング、みんなで遊び日の設定など、全校で協力し楽しく過ごしています。引き続き、友達とよい関係を築きながら、楽しく学校生活を送ってほしいです。

### 【全国学力・学習状況調査 (6年生)】R6.4月実施

1211 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1			
	国語	算数	平均
県正答率	69	62	65.5
全国正答率	67.7	63.4	65.5

本校は国語・算数ともに、県・全国の正答率を上回る結果でした。しかし、条件に沿って、自分の考えを書くことに課題が見られました。また、新聞を読む割合が低いことも分かりました。この調査をもとに授業改善や学力向上に向けた取組を進めてまいります。

# 子供たちの頑張った結果が、評価されています!

I学期末から夏休みにかけて、子供たちは様々な作品展に応募しています。2学期に入り、その結果が次々に返ってきています。子供たちの頑張りが、素晴らしい結果につながっています。

「市図画作品展」 特選 2年 日髙 光生さん 4年 日髙 百恵さん

5年 阿部 希乃人さん 6年 日高 将生さん

「市社会科作品審査会」 特選 4年 日髙 百恵さん 6年 日髙 将生さん

「市理科作品審査会」 特選 5年 山下 逢智さん

「市作文審査会」 特選 2年 日髙 光生さん 6年 古城 蒼真さん

「南日本硬筆展」 推薦 5年 久保田 桔望さん

# 8月~9月 のできごと



【グランドゴルフ大会】

グランドゴルフ大会の他にも、8月18日(日)に PTA 奉仕作業がありました。たくさんお地域の方々に早朝から、御協力いただき、学校がきれいになりました。ありがとうございました。

#### ☆9月・10月の主な行事予定☆

《9月》

20日(金) 学校運営協議会 10:45~13:10

≪Ⅰ0月≫

8日(火) 集金日・さわやかあいさつ運動

10日(木) 学校訪問(伊佐市教育委員会)午前中

12日(土) 土曜授業・稲刈り

15日(火) 埼玉県吹上小学校とのオンライン授業

16日(水) 市陸上記録会(伊佐市陸上競技場) 10:10~15:10

19日(土) 青少年育成大会(日髙 将生さん発表予定)

**27日(日)** 第78回南永小·南永小校区秋季大運動会 午前中

28日(月) 振替休日

[ホームページアドレス] <a href="http://nanei-es.synapse.kagoshima.jp/">http://nanei-es.synapse.kagoshima.jp/</a>
【メールアドレス】nanei-es1@po3.synapse.ne.jp

ブログや Instagram を随時更新 していますので、ぜひご覧ください。

